

# 富士河口湖町 教育センターだより

平成 24 年 7 月 2 日

No. 3

文責 大橋恵都子



うっとおしい梅雨空にもそろそろうんざりしてきました。時おりの晴日には心が弾みます。道ばたに咲く可憐なつゆ草の青に目が止まりました。梅の実やアジサイの花の青、夏を待つラベンダーの煙る香りに心が和みます。心なしか暗く感じられるこの季節ですが、少しだけ見る角度を変え、趣深いものがたくさんあります。いつも馴染合った家族も視点を変えれば、新しい発見や良いところが見えてきます。よくないところを1つ見つけてしまったら、良いところや素敵などころを2つ以上見つけたらどうでしょう。気持ちは意識的に変えて、プラスに舵を取っていきましょう。



## 「教育講演会」開催のお知らせ！！

演題 「東日本大震災を経験して」

～地震・災害から子供や地域を守るには～

恒例の講演会のお知らせの時期になりました。地震を始め、近年世界規模で種々の災害に見舞われている現実があります。高い確率で、大きな地震がくるともいわれています。公共機関では耐震設備や改築・建て替へと備えています。学校では避難訓練をして、避難の仕方を身につけたり、意識を高める教育に力を注いでいます。しかし、どんな準備にも万全はありません。まして、想定外の大災害が起きてしまったらどうでしょう。地域で、家族で、防災について共通の理解を持つことが大切だと思います。



講師の高野さんは、「伝説の消防士」と呼ばれ、NHK番組「プロジェクトX」で大きく紹介されました。現在は消防署を退職され、被災地にいち早く赴き、消防士としてのノウハウをフルに活かし、一般ボランティアでは危険でできない作業を中心に行っています。被災地で経験したお話の中から、災害に対する心構え等を学ぶことができましたと、今から楽しみです。

日時 平成24年7月14日(土) 13:00 受付  
13:30 開会

会場 勝山ふれあいセンター さくやホール  
講師 高野甲子雄さん